

Valeria

C'est bien de faire un pique-nique à la belle étoile.

Quand on est à la maison on est tout excité de préparer le pique-nique car on adore les pique-niques et on se sent tout bien de regarder les étoiles.

On monte dans la voiture on met la tente, le goûter les lunettes astronomiques et puis on met très fort la musique car on adore chanter.

Quand on est arrivé au sommet de la montagne on est super content car c'est pas tout les jours qu'on va au sommet d'une montagne.

Et quand il fait nuit on sort les lunettes astronomiques et on regarde les étoiles OH! on a vu une étoile filante on adore les étoiles filantes et c'est la première fois qu'on en vu une étoile filante.

Et quand on a tout fait on dit bonne nuit aux étoiles et aux étoiles filantes, il ne faut pas oublier la verre car si elle n'existait pas on ne serait jamais là. C'est bien de faire un pique-nique à la belle étoile.

Valeria Minzatu